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Abstract (en)
[origin: US2020070305A1] An endless abrasive belt for a sanding machine includes a flexible support structure, on an upper side of the support
structure, an active layer with a binder and abrasive grains held in the binder. A transponder device is affixed to an underside of the endless abrasive
belt, the transponder device including an attachment region and a flag, the attachment region being glued onto the underside by an adhesive layer,
the flag being held by the attachment region and projecting laterally away from the endless abrasive belt, and a transponder including a transponder
chip and an aerial for a wireless data connection with the sanding machine is arranged in the flag.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Endlos-Schleifband (8) für eine Schleifmaschine, das aufweist:eine flexible Trägerstruktur,auf einer Oberseite der
Trägerstruktur eine aktive Schicht mit einem Binder und in dem Binder aufgenommenen Schleifkörnern.Um eine sichere Erkennung zu ermöglichen,
ist vorgesehen, dass auf einer Unterseite der Trägerstruktur und/oder des Endlos-Schleifbandes (8) eine Transpondereinrichtung (9) befestigt ist,
die einen Befestigungsbereich (26) und eine Fahne (28) aufweist,der Befestigungsbereich (26) mit einer Klebeschicht auf die Unterseite geklebt
ist,die Fahne (28) von dem Befestigungsbereich (26) gehalten ist und in einer seitlichen Richtung von dem Endlos-Schleifband (8) absteht, undin der
Fahne (28) ein Transponder (21) mit einem Transponder-Chip (22) und einer Antenne (23) angeordnet ist.
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